Dank

Die Qualität einer begutachteten Zeitschrift hängt in ganz besonderem Maße davon ab, dass genügend Kolleginnen und Kollegen bereit sind, sich am mitunter mühsamen Begutachten der eingereichten Beiträge zu beteiligen. Wir möchten deshalb an dieser Stelle all jenen danken, die in der zweiten Jahreshälfte 2012 ein Gutachten für die Zeitschrift für Internationale Beziehungen verfasst haben:

Mathias Albert Anna Daun Thomas Diez Stephan Engelkamp Benjamin Faude Rachel Folz Katja Freistein Sassan Gholiagha Gunther Hellmann Dieter Kerwer Marcus Llanque Franziska Müller Elif Özmen Dirk Peters Sigrid Quack Gary S. Schaal Siegfried Schieder Klaus Schlichte Bernhard Stahl Jens Steffek